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Compte-rendu du conseil périscolaire – date : 7 juin 2018 
 
Présents : Madame Laurence, Responsable éducative ville. EE Quatre Fils, Monsieur Lapeyre, 
Directeur de l’école élémentaire Quatre Fils, pour les représentants de parents d’élèves élus : 
Marion Arrouye, Laurence Huot Polge, Nafissa Paccard, Karine Barbagli. 
 
Il s’agit du deuxième conseil périscolaire de l’année scolaire 2017-2018 
 
1) Bilan global de l’année 
 
Entre 190 et 200 enfants déjeunent à la cantine. 
Environ 40 enfants restent à l’étude et au BCD. (Bibliothèque Centre Documentation) 
190 enfants en moyenne participent aux Temps des Activités Périscolaire (TAP) le mardi et 
180 le vendredi. 
 
Madame Laurence, Responsable Educative Ville gère une équipe de 12 animateurs. 
Parmi eux, un animateur est en contrat aidé et restera sur l’année scolaire 2018-2019. 
La gestion des absences s’est bien passée cette année. 
Pour l’année prochaine, il n’y a pas beaucoup de changement côté animateur. 
Madame Laurence prévoit d’afficher un trombinoscope des animateurs à l’intérieur de l’école. 
 
2) Projets à venir pour 2018-2019 
 
- Centre de loisirs 
Développement des projets intergénérationnels avec la résidence Madeleine Béjart avec des 
jeux de sociétés, du jardinage et des loisirs créatifs. 
 
- TAP (mardi et vendredi de 15h00 à 16h30) 
 
Beaucoup d’initiations au sport cette année, ces ateliers sont reconduits : basket taekwondo 
handball badminton. 
Pour les ateliers avec le Brassband du mardi et vendredi : un deviendrait une initiation par 
trimestre et 1 autre continuerait toujours à se dérouler sur une année. (Atelier proposé par le 
Conservatoire) 
Un nouvel atelier ludothèque sera proposé en 2018-2019. 
Les représentants du groupe de travail périscolaire souhaiteraient pouvoir visiter les nouveaux 
TAP :  la visite est programmée pour le 26 juin. 
Madame Laurence va convier les parents des enfants inscrits au TAP Langues des Signes 
Français le 26 juin. 
 
- Etudes (17h00-18h00) 
 
La gestion des inscriptions à l’étude a été compliqué cette année. 
S’il y a un changement les parents doivent prévenir Mme Laurence et Mr Lapeyre par mail et 
mettre un mot dans le cahier de correspondance ce qui n’est pas fait généralement. 
Proposition de mettre un mode d’emploi dans le cahier de correspondance par Monsieur 
Lapeyre et de faire référence à ce mode d’emploi dans le règlement intérieur. 
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Pour rappel il s’agit d’études surveillées et non d’études dirigées même si dans les faits les 
animateurs aident les plus petits à faire leurs devoirs. 
 
-Cantine 
Le rôle des animateurs est de faire goûter et surveiller. Ils sont trois présents à l’intérieur de 
la cantine.  
Un compte-rendu du repas des représentants est en cours de rédaction. 
Les représentants demandent à la caisse des écoles une étude sur l’insonorisation de ces 
locaux : par exemple des claustras pour limiter le bruit ? 
Ils proposent qu’un parent d’élève architecte soit autorisé à visiter la cantine pour faire des 
propositions/ suggestions. 
Monsieur Lapeyre souligne qu’une zone reste à surveiller : la zone couloir escalier de la sortie 
de la cantine. 
 
Les représentants demandent plus d’animation pour la cantine auprès de la caisse des écoles 
: la fontaine à chocolat etc., l’animation vélo smoothie est à reprogrammer. 
Pour l’année prochaine, Madame Laurence envisage de proposer aux enfants de l’interclasse 
un thème pour qu’ils dessinent des affiches pour décorer la cantine. 
 
Commission des menus 
Des représentants de parents des 4 fils participent à chaque commission, Madame 
Laurence précise qu’il y a toujours un représentant des REV du 3e à la commission des menus. 
Mr Lapeyre va siéger désormais au comité de gestion de la caisse des écoles. Un nouvel appel 
d’offre pour sélectionner le prestataire de la cantine va être très bientôt élaboré. 
Les parents constatent une dégradation de la nourriture proposée aux enfants. 
Pour la caisse des écoles, Madame Sitbon désormais à la retraite, est remplacée par Madame 
Duchesne, également directrice de la caisse des écoles du 4e. 

- Interclasse (11h30-13h30) 
(Cf article du blog qui précise l’organisation de 
l’interclasse:  http://ecolequatrefils.canalblog.com/archives/2016/10/04/34399192.html) 
 
Madame Laurence organise un tableau pour chaque interclasse où chaque animateur a un 
rôle et une position précise. 
 
Les représentants questionnent Madame Laurence sur l’accès à la salle polyvalente pendant 
l’interclasse. 
L'accès à la salle polyvalente est ouverte toute l'année, les enfants ne désirent pas toujours y 
aller. L’accès dépend ainsi du nombre d’enfants, de la météo afin de gérer les ressources de 
surveillance.  Les enfants se servent : les jeux ne sont pas préparés ou installés à l’avance. 
Si les enfants souhaitent trouver un endroit calme, ils peuvent aller en BDC. 
 
Les représentants, en accord avec Madame et Monsieur Lapeyre, proposent que la rénovation 
des salles polyvalentes soient demandées et inscrites pour les futurs travaux de l’école. 
Ces salles sont équipées avec du mobilier disparate, qui n’est plus adapté aux usages des salles 
et malgré les efforts des techniciens de surface, le sol parait toujours sale tellement il est usé. 
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- Périscolaire en général 
Madame Laurence va organiser une réunion pour les parents dont les enfants arrivent en CP 
à l’école en 2018-2019 en complément des permanences qu’elle assure à la rentrée. 
Cette réunion permettra d’anticiper beaucoup de questions d’organisation posées à la 
rentrée. 
 
Dans l’ensemble l’année 2017-2018 s’est bien passée avec une bonne ambiance dans l’équipe 
de Madame Laurence et une équipe d’animateurs impliqués. 


